



**LAPORAN KEGIATAN I
KUNJUNGAN KERJA DILUAR MASA RESES
DAN DI LUAR MASA SIDANG DPR (6 KALI SETAHUN)
DAERAH PEMILIHAN : SUMATERA UTARA I**

MULFACHRI HARAHAP

NO. ANGGOTA : A - 459

**FRAKSI PARTAI AMANAT NASIONAL
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA**

LAPORAN KEGIATAN I
KUNJUNGAN KERJA DILUAR MASA RESES
DAN DI LUAR MASA SIDANG DPR (6 KALI SETAHUN)
DAERAH PEMILIHAN SUMATERA UTARA I
TANGGAL 29 – 31 JANUARI 2016
MULFACHRI HARAHAP
NO. ANGGOTA : A – 459

I. Pendahuluan

Kunjungan Kerja adalah sebuah model komunikasi politik yang dipilih di antara diantara berbagai model komunikasi yang ada dalam demokrasi perwakilan.

Mulfachri Harahap, SH. Anggota DPR RI Fraksi Partai Amanat Nasional No. Anggota A – 459 sudah menjadi runtinitas melakukan kunjungan kerja ke daerah pemilihannya yaitu Sumatera Utara I yang meliputi Kabupaten Deli Serdang, Kabupaten Serdang Bedagai, Kota Tebing Tinggi.

Dalam perjalanan kunjungan kerja ini mempunyai tujuan utama yaitu untuk berdialog langsung dengan masyarakat di daerah pemilihannya. Tapi bukan asal kunjungan kerja tentunya harus ada kewajiban untuk melakukan pertemuan terbuka dengan masyarakat daerah tersebut dalam suatu momen yang khusus dilakukan untuk menyerap aspirasi masyarakat.

Dalam setiap kunjungan kerja inilah setiap anggota DPR RI berkesempatan berkomunikasi dengan para konsituen untuk mendengarkan “uneg-uneg” dan masalah-masalah yang seharusnya diurus oleh negara. Namun sayangnya, harapan ini nampaknya masih dalam angan-angan.

II. Kegiatan Kunjungan Kerja Perorangan

Kunjungan kerja perorangan ini dilaksanakan selama 3 hari terhitung dari tanggal 29 – 31 Januari 2016. Kegiatan ini dalam rangka mendapatkan aspirasi masyarakat secara langsung. Kunjungan tersebut lebih difokuskan dengan mendatangi daerah atau desa yang perlu diperhatikan. Sebagai salah satu bagian yang tidak terpisahkan dari fungsi anggota yakni; legislasi, pengawasan, dan anggaran, maka dalam kunjungan ini, para anggota dewan diharuskan menyerap aspirasi masyarakat di daerah pemilihannya terkait dengan tiga hal tersebut.

Kemampuan DPR dalam melakukan kinerja terkait pengawasan terhadap pelaksanaan UU/peraturan atau perundang-undangan lainnya oleh kebijakan pemerintah pusat/daerah dalam melaksanakan program pembangunan akan sangat menentukan keberhasilan Pemerintah dalam menjalankan tugas-tugas pembangunannya sesuai aturan hukum dan koridor kebijakan yang telah disepakati bersama.

Untuk itulah pentingnya pelaksanaan kunjungan kerja yang merupakan kewajiban bagi pimpinan dan anggota DPR dalam rangka menjaring aspirasi masyarakat secara berkala untuk bertemu konstituen pada Daerah Pemilihan (Dapil) masing-masing guna meningkatkan kualitas, produktivitas, dan kinerja DPR dalam mewujudkan keadilan dan kesejahteraan rakyat, serta guna mewujudkan peran DPR dalam mengembangkan *check and balances* antara DPR dan pemerintah.

III. Pelaksanaan Kunjungan Kerja

a. Waktu Pelaksanaan Kegiatan

Kunjungan perorangan telah dilaksanakan pada tanggal 29 – 31 Januari 2016. Sesuai dengan jadwal Pelaksanaan Kunjungan Kerja Perorangan ke – 1 diluar Masa Reses dan diluar Masa Persidangan Tahun Sidang 2015 – 2016.

b. Kegiatan Kunjungan

Temu Konstituen dan Penyerapan Aspirasi Konsituen di daerah Pemilihan Sumatera Utara I khususnya kab. Sergai Bedagai.

c. Rekomendasi

1. Perlunya sosialisasi hukum secara menyeluruh dan bertahap bagi seluruh lapisan masyarakat.
2. Perlunya perhatian yang serius oleh pemerintah pusat terhadap penyelenggaraan hukum di daerah, terutama daerah terpencil, dengan memberikan fasilitas yang memadai, personel yang handal, serta anggaran yang cukup.
3. Perlunya penanganan hukum yang serius, cepat, transparan, dan akuntabel, sehingga masyarakat percaya bahwa hukum di Negara ini benar-benar ditegakkan.

IV. PENUTUP

Demikian Laporan Kegiatan Penyerapan Aspirasi dalam rangka Kunjungan Kerja Perorangan ke – 1 diluar Masa Reses dan diluar Masa Persidangan Tahun Sidang 2015 – 2016 ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat saya,

Mulfachri Harahap, SH

A – 459

